

## Petrer homenajeará al pequeño que falleció de peritonitis tras ir cinco veces a urgencias

13/05/2021



Imagen del parque de Hispanoamérica.

Aitor, el **niño de Petrer de 8 años que falleció de peritonitis el pasado miércoles 28 de octubre**, solía jugar en el parque de la asociación de vecinos Hispanoamérica. Ahora este espacio contará con una placa que conmemore su pérdida.

Ese es el compromiso al que llegó la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, y el edil de Urbanismo, **Fernando Portillo**, con la abuela del menor, Marta González, que tiene la patria potestad del niño.

González les comunicó que le gustaría algún reconocimiento por las circunstancias en las que falleció Aitor, y se mostró agradecida por el detalle.

Desde el Ayuntamiento destacan que no pueden ponerle su nombre a la plaza puesto que la denominación de espacios públicos tiene un reglamento con una serie de requisitos.

De momento no hay fecha para la colocación de la placa, pero será pronto.